

Boletín Mensual del Yuan de Control

No. 49 2024年10月1日 第49期 監察院發行



總編輯：李俊偉
執行編輯：賴毓婷



Noticias del Yuan

El Presidente de la Federación Iberoamericana de Ombudsperson y Defensor del Pueblo de Paraguay visita el Yuan de Control de Taiwán



專題演講合影 113/09/02

El Presidente de la Federación Iberoamericana del Ombudsperson (FIO) y Defensor del Pueblo de Paraguay, Rafael Ávila (en adelante, **Ávila Presidente**), fue invitado por el Yuan de Control para visitar Taiwán durante 5 días. El 2 de septiembre, visitó el Yuan de Control y se reunió con la presidenta del Yuan de Control, Chen Ju. En su discurso titulado "Funciones y desafíos contemporáneos en la protección de los derechos humanos", también asistió el Embajador de Paraguay en Taiwán, Carlos Fleitas (H.E. Carlos Fleitas), quien estuvo presente en la conferencia y ofreció un discurso especial.

La presidenta Chen expresó su agradecimiento por la amistad de casi 70 años entre Paraguay y Taiwán, destacando que ambos países han experimentado regímenes autoritarios en el pasado y, desde los años 90, han avanzado hacia la democratización. Libertad, democracia y derechos humanos son los valores más apreciados por ambas naciones.



陳菊院長致詞 113/09/02

El Yuan de Control de Taiwán y la Defensoría del Pueblo de Paraguay trabajan juntos para promover el buen gobierno y la protección de los derechos humanos, con el objetivo de salvaguardar la democracia, que no ha sido fácil de lograr. La presidenta Chen señaló que fortalecerá la cooperación con Paraguay y los países miembros de la FIO para impulsar la innovación y el desarrollo de los sistemas de supervisión y defensoría,



陳菊院長與
Ávila護民官致
贈紀念品合影
113/09/02





專題演講現場 113/09/02



Ávila 護民官
113/09/02



參訪尼喬洛娜原木屋 113/09/03

En su discurso, el Presidente Ávila mencionó que la Defensoría del Pueblo de Paraguay presta especial atención a los derechos de los pueblos indígenas, el derecho a la salud, los derechos de los niños y adolescentes, así como la prevención de la violencia doméstica y de género. Además, compartió ejemplos de casos en el país. La Defensoría del Pueblo participa activamente en la cooperación con organizaciones internacionales y regionales, como las Naciones Unidas y la FIO, para promover políticas de derechos humanos en América Latina. También colabora estrechamente con diversas organizaciones no gubernamentales y organizaciones de derechos humanos sin fines de lucro, brindando apoyo técnico y capacitación profesional.

Debido a los esfuerzos y dedicación a largo plazo de la Defensoría del Pueblo de Paraguay, alineados con los valores de los "Principios de París", en mayo de este año se logró la clasificación de "A" en la evaluación de la "Alianza Global de Instituciones Nacionales de Derechos Humanos" (GANHRI), lo que representa un reconocimiento internacional del trabajo realizado por dicha institución.



拜會財團法人國際合作發展基金會 113/09/04

El Defensor del Pueblo Ávila también visitó la Fundación para el Desarrollo y la Cooperación Internacional, y viajó a Yilan para visitar asentamientos de la tribu Atayal, donde profundizó su reconocimiento sobre la preservación cultural de los pueblos indígenas de Taiwán. Además, también se programó una visita al Museo Nacional de Derechos Humanos en la zona de Jingmei,



donde se le explicó el desarrollo de la democracia, los derechos humanos y la situación político-económica y cultural de nuestro país

↔ Visita al Museo Nacional de Derechos Humanos en la zona de Jingmei y escucha de la guía. La imagen de la derecha muestra al Gobierno Presidencial y la de la izquierda es del Ministro de Gobierno Tsai Ing-wen.



拜會監察院合影 113/09/02

